

Yadir Drake jugará en Serie de Estrellas del béisbol cubano



La Habana, 26 ene (PL).- El jardinero Yadir Drake jugará en la Serie de Estrellas del béisbol cubano, tras ser autorizado por la FCBS para incorporarse a la nómina de Matanzas, campeón de la recién finalizada II Liga Elite.

En mensaje publicado en la plataforma X, antes Twitter, la Federación Cubana de Béisbol y Sóftbol (FCBS) confirmó la participación del integrante del Team Asere en el V Clásico Mundial el pasado año en el torneo con sede desde el domingo venidero en el estadio Victoria de Girón de Matanzas con la participación de novenas de México y Venezuela, y dos elencos cubanos.

«En atención a su solicitud y demostrado compromiso con #Matanzas, se ha autorizado que Yadir Drake integre la nómina de ese equipo para la Serie de Estrellas de la II Liga Élite del #BeisbolCubano, que comienza

este domingo», resalta el texto publicado por la FCBS.

Drake no pudo incorporarse este año a los Cocodrilos de Matanzas para la liga invernal cubana porque al momento de concluir sus compromisos con Algodoneros de Guasave en la Liga Arco Mexicana del Pacífico, ya estaba cerradas las altas y bajas de la II Liga Élite como el propio pelotero reconoció a través de su página en Facebook.

«Apoyaré desde el banco, no se preocupen, nos veremos en el Victoria de Girón», precisó Drake entonces y precisamente así se le vio en la discusión del título entre Cocodrilos y Cazadores de Artemisa días atrás, respaldando a sus compañeros del equipo de Matanzas.

«Disfruto mucho junto a ellos la consecución de este título», aseguró a Prensa Latina, luego del triunfo de los yumurinos el martes último en el sexto y definitivo juego del playoff de la II Liga Élite de béisbol de Cuba.



Radio Habana Cuba